



4 Pièces

104 m²

Réf. 85517024

1 100 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement en duplex de 105 m² vous invite à découvrir un cadre de vie exceptionnel, alliant confort moderne et vue panoramique. Proche de toutes les commodités, cet espace lumineux se distingue par ses trois chambres, dont une suite parentale, toutes bénéficiant d'une vue sur la mer avec accès à une grande terrasse. À l'étage, un vaste séjour lumineux et une cuisine ouverte, parfaitement équipée, donnant sur une terrasse spectaculaire d'environ 120 m² avec une pergola bioclimatique, coin BBQ et espaces pour se détendre. Ce véritable espace de vie extérieur vous permettra de profiter ...

This 105 sqm duplex apartment invites you to discover an exceptional living environment, combining modern comfort and breathtaking views. Close to all amenities, this bright space boasts three bedrooms, including a master suite, all with sea views. Upstairs, a vast living room and a perfectly equipped open kitchen open onto a spectacular 118 m² terrace with a bioclimatic pergola. This truly outdoor living space will enable you to take full advantage of fine weather whatever the season, with panoramic views over the sea and the town. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

